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ARANJUEZ 

• Los grupos de concejales 
de izquierda que conforman 
la Corporación de Valdemo-
ro continúan en conflicto 
abierto con el grupo centris
ta. Recientemente los conce
jales comunistas han dimi
tido de las presidencias de 
las comisiones de trabajo 
que sustentaban, sumán
dose así a la decisión toma
da hace unas semanas por 
el grupo socialista, como 
motivo de la política inope
rante que el grupo de ÚCD 
está llevando en la locali
dad. 

• El Ayuntamiento de Vi-
llarejo de Salvanés está ges
tionando ante los organis
mos competentes la ayuda 
económica a las familias 
con hijos que padezcan defi
ciencias psíquicas o menta
les. Para ello ha solicitado 
de éstas la máxima infor
mación, con el objeto de es
tablecer un censo de la po
blación con facultades 
psíquicas disminuidas. 

• El pasado sábado 18 de 
abril se ha celebrado como 
cada año la Pasión de Chin
chón, con un total éxito de 
asistencia, que, según fuen
tes municipales, fue calcu
lada entre quince y veinte 
mil personas. 

• La Corporación de Aran-
juez ha aprobado la adquisi
ción de una grúa municipal 
con el fin de acabar con los 
problemas de circulación 
que hasta ahora estaban 
creando los automóviles 
mal aparcados. La retirada 
de los vehículos será sancio
nada con 2.000 pesetas más 
250 por día que el coche 
pase en el deposito, que será 
instalado junto al actual 
parque de bomberos. 

• Durante las vacaciones 
de Semana Santa una de las 
salidas de Madrid con ma
yor afluencia de tráfico ha 
sido la Nacional IV, que a su 
paso por Aranjuez registró 
el pasado día 15 una inten
sidad de 2.700 vehículos a la 
hora, produciéndose cara
vanas de más de diez 
kilómetros. 
• Después de varios días de 
haberse cometido un robo 
en el domicilio del párroco 
de Morata de Tajuña, el pa
sado día 16, en el que los 
ladrones se llevaron 30.000 
pesetas y varias joyas, aún 
no han podido ser captura
dos los autores del robo. 
Según la versión del propio 
cura los ladrones entraron 
en la casa forzando la cerra
dura y aprovechando el mo
mento en que éste se encon
traba realizando los oficios 
propios de Semana Santa. 

Desde hace tres años, los equipos médicos no funcionan por falta de anestesistas 

EN LA MATERNIDAD DE ARANJUEZ 
NUNCA NACE UN NIÑO 

Más de tres años lleva la maternidad de la Seguridad Social de 
Aranjuez sin poder funcionar a pleno rendimiento, debido a la 

falta de atención que hasta ahora ha prestado la Administración. 
El centro tiene cuatro equipos clínicos completos y sin poder 

realizar sus servicios por falta de anestesistas. 

«Es un problema que ya 
arrastramos desde hace mucho 
tiempo en Aranjuez —comenta 
Joaquín Rivera, concejal de 
Sanidad.— Cuando se constru
yó el ambulatorio de la Seguri
dad Social se propuso que una 
de las plantas se habilitara 
para maternidad, a lo que la 
Adminis t rac ión accedió, 
creándose un centro asistencia] 
de dieciocho camas, que cubría 
las necesidades de Aranjuez y 
de los pueblos de alrededor. 
Pero desde hace unos tres 
años, los dos anestesistas que 
prestaban sus servicios se pu
sieron enfermos y dejaron de 
trabajar, obteniendo la baja. 
Una de estas plazas quedó va
cante al poco tiempo, mientras 
que la otra aún la tiene esta 
persona que cayó enferma 
nace tres años y desde enton
ces se han prestado muy pocos 
servicios, ya que sin anestesista 
los equipos médicos están para
lizados.» 

Esta maternidad, situada en 
la planta alta de la clínica de \Í 
localidad, ha asistido entre 
ocho y diez partos por año, «ca
sos de extrema necesidad», se
ñala J. Rivera, desde que los 
dos anestesistas se dieron de 
baja por enfermedad, a pesar 
de que los nacimientos por año 
en Aranjuez superan la cifra 
de seiscientos niños. Todas es
tas familias tienen que trasla
darse a Madrid para ser asisti
dos en los partos, con la conse
cuente congestión en los cen
tros de la capital. 

PROPUESTAS 
DEL AYUNTAMIENTO 
Ante esta situación, que está 

costando alrededor de cuaren
ta millones de pesetas a la Ad
ministración, el Ayuntamiento 
ha propuesto al Ministerio de 
Sanidad varias soluciones, en
tre las que está el cubrir de 
manera inmediata las dos pla
zas de anestesista, mediante 
concurso-oposición, siendo el 
silencio la respuesta que el Mi
nisterio daba a las autoridades 
municipales. 

«El único argumento que el 

Ministerio esgrime ante noso
tros —afirma el concejal de 
Sanidad— es que la materni
dad no es rentable, y, efecti
vamente, en las circunstan
cias actuales no lo es, pues si 
en el pasado año se atendie
ron sólo ocho partos, resulta 
que cada uno de ellos salió por 
cinco millones de pesetas. Así, 
indudablemente se puede de
cir que los costes de un parto 
en Aranjuez son los más ele
vados del mundo.» 

Otra de las alternativas 
propuestas al Ministerio fue 
el crear un hospital anexo a 
donde ahora se encuentra la 
maternidad, con una capaci
dad de ochenta camas, con el 
fin de solucionar otro de los 
graves problemas que a nivel 
sanitario tiene planteado 
Aranjuez y toda la zona sur de 
la provincia. Esto, además, 
descongestionaría en parte la 
masificación de los centros 
hospitalarios de Madrid, «pues 
solucionaríamos aquí el sesen- Ha nacido un niño: una imagen que pocas veces tiene por escenaru 

al Real Sitio 

Más de seiscientas familias, sin embargo, 
tienen que trasladarse cada año a Madrid 

para dar a luz 

El coste de mantenimiento del centro hace' 
que los contados partos de «extrema urgencia» 

que se atienden cuesten más de cinco 
millones cada uno 

ta por ciento de los casos que 
ahora mandamos a la capital», 
afirma Joaquín Rivera. La 
Administración aceptó la pro
puesta y prometió al Ayunta
miento que estudiaría el 
tema, pero de esto ya hace 
más de un año. Durante este 
tiempo, el Ayuntamiento ha 
realizado varios estudios so
bre la planificación del edifi
cio y ha aprobado la cesión de 
los terrenos al Ministerio de 
Sanidad para su construcción. 

UN EQUIPO PARALIZADO 
Entre tanto, Aranjuez tiene 

una pequeña unidad maternal, 
con buena dotación de mate
rial quirúrgico, incubadoras, 
quirófano, etc., y con dieciocho 
personas entre ginecólogos, en
fermeras, comadronas y perso
nal de limpieza, que diaria
mente, desde hace tres años, 
están «trabajando», haciendo 
horas extras y cobrando, pero 
sin poder realizar su tarea por 

falta de anestesistas. 
Recientemente, el Minis» 

rio de Sanidad ha vuelto a sa 
car a concurso, por según 
vez, una sola plaza de anesi 
sista, «lo cual es ridículo, P"* 
esta persona tiene que eswj 
constantemente en el t r a .ajJ 
y eso es imposible; se necesita 
dos para poder hacer turn° r 
comenta el concejal de pan 
dad. «Con esto la Administra 
ción lo único que está dem. 
trando es su interés por c e r j 0 
el centro, y si hasta ahora no 
ha hecho es porque ha n a ° b l 0 
suficiente presión en el pue 
para impedírselo.» „. 

El Ayuntamiento de Ara^ 
juez quiere solucionar pn*' 
el tema, por lo que va a m i c?ó n 
unas jornadas de informad 
sobre el problema, ademas 
llevarlo al Parlamento a trav 
del grupo socialista, que P l a ' . 
teará una pregunta al Oow ^ 
no para saber por qué s e ,u. 
mantenido esta situación Ja 
rante tres años y por 1" s0-
Administración no da una 
lución urgente al problema 

Hasta el próximo 3 de mayo 

SAN MARTIN DE LA VEGA ESTA DE FIESTA 
San Martín de la Vega inicia las fiestas patronales el día 24 de al?r?''a(io 
una serie de festejos y actividades en cuya elaboración han particip 

distintas organizaciones y asociaciones de la localidad 

Como en años anteriores, los actos programados tendrán una gran 
vistosidad en estas fiestas 

En estas fiestas, cuyo presu
puesto total es de 1.300.000 pese
tas, hay un amplio programa cul
tural, deportivo y taurino, que du
rará hasta el próximo 3 de mayo. 
A nivel cultural está previsto un 
desfile de carrozas por diversas 
calles de la localidad, elaboradas y 
diseñadas por los propios vecinos. 
Además, el martes 28 se represen
tarán por la tarde varias sesiones 
de teatro de guiñol, que están des
tinadas a sensibilizar y atraer al 
público infantil. Estos actos se 
completarán con la representa
ción porparte de los alumnos del 
colegio San Marcos de una obra 
de teatro clásico y con un festival 
de música «rock» en la que actua
rán importantes grupos rockeros 
de la provincia. 

En cuanto a la programación 
deportiva, los actos previstos son 

numerosos; se iniciarán el 
con una carrera ciclista Vo

 c0p 
alrededores de la localidad y $e 
una velada de boxeo; aderfl a 
realizará una carrera ciclista V j e 
niños de cuatro a seis a"?onde 
edad y un «cross» popular, a .̂ p, 
se espera una gran participa 5 
No faltarán tampoco los concu ¿e 
de tiro al plato y un Partí~.gair 
f útbol entre los equipos de A'» e\ 
da y San Martín de la Vega, e ¿0 
que se disputará un trofeo d° 
por el Ayuntamiento. mayo* 

Como broche final y de & :0. 
atracción entre los vecinos, ce. 
cidos por su afición taurina, ce
lebran varias novilladas V je» 
rros de reses por las caite ^ ¿e 
pueblo, para terminar el d^rin0 

mayo con un gran festival ta {0. 
organizado por el Ayuntam 
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COLMENAR 

• La construcción de vi
viendas sociales parece una 
Preocupación constante de 
los responsables de las dis
tintas localidades. El alcalde 
de Torremocha del Jarama, 
i-arlos Rivera, quiere llevar 
a cabo la construcción de 13 
viviendas sociales, para lo 
que el Ayuntamiento ha 
buscado los terrenos dentro 
del casco urbano. Las vi
viendas serán chalés adosa
dos, de dos plantas y 100 
metros cuadrados construi
dos, sobre parcelas de 150 
metros cuadrados. 

Según el alcalde, «desde 
luego, es poca cantidad, 
Pero el pueblo también es 
Pequeño y puede ser el co
mienzo del desarrollo de To
rremocha. Están pensados 
Para ser ocupados por ma
trimonios jóvenes o gente 
de Torremocha que vive 
Vfera y que vuelve al pue-
°lo. Hemos pensado siempre 
en personas con pocas posi
bilidades económicas, pues
to que tanto en un caso 
corno en otro es normal que 
sea gente que no pueda pa-
9o.r chalés en las afueras». 

• Ei «Boletín de Informa
ron Municipal» de San Se
bastián de los Reyes presen
ta en su último número una 
innovación curiosa. Des
pués de dar cuenta de dis-

m t Qs realizaciones munici
pales durante estos dos 
anos, de ofrecer la progra
mación delCine-Club y otra 
serie de cuestiones de inte
rés público, abre una sec-
Qion de «anuncios caseros» 
gratuitos para los vecinos 
de San Sebastián por si al-
9uien «quiere ponerse en 
contacto para hacer un via-
Je a Katmandú, o a los ma-

e« del Sur, o adoptar un 
niño, o buscar novia, o tra-
%o, o cambiar la silla de la 

nina por el último disco de 
luto Iglesias» y cosas por el 
stito. Es cosa de aprove-

cnir la ocasión. 

"NORMAN: Charo Gallego 
^'calá de Henares), Nacho 
Jar9as (Aranjuez), Pedro 

• Cáceres (Navalcarnero), 
üregor¡o G. Lujan (Colme-
Par>. Manuel Estrada (San 
, °rer"Zo>, Francisco Herrera 
Madrid) y Fuencisla Múña

l a (Madrid-Municipio). 

s E ^ D l N A : Jesús García. 

Ya se han puesto las bases para que el Ayuntamiento de Talamanca vuelva a funcionar normalmente 

Perdido tras la dimisión de toda la Corporación, excepto el 
teniente de alcalde 

TALAMANCA RECOBRA 
EL PULSO MUNICIPAL 

El presidente de la Diputación Provincial de Madrid, José María 
Rodríguez Colorado, ha designado a las personas que han de 

formar la comisión gestora del Ayuntamiento de Talamanca de 
Jarama. Son seis vecinos del pueblo, que, asesorados por el 

diputado Félix Sánchez Acal, tratarán de poner fin a la grave 
situación que atraviesa el Ayuntamiento de Talamanca, 

aumentada tras la dimisión del alcalde, Paulino Vázquez. 

De acuerdo con las faculta
des que le confiere la ley, el 
presidente de la Diputación ha 
designado a Modesto Moreno 
García, Ramiro Monterde 
Elias, Alicia Díaz Gil, Carlos 
Sanz del Valle, Mariano Moro
na Moreno y Pedro Berastegui 
San Pedro para la constitución 
de la comisión gestora que ha
brá de regir la vida municipal 
de Talamanca. 

Después de la dimisión, el 
año pasado, de todos los conce
jales que formaban la Corpora
ción municipal, a excepción 
del alcalde y del teniente de 
alcalde, siguió otra dimisión en 
cadena de todos los integrantes 
de las dos candidaturas que se 
presentaron a las elecciones 
municipales, de tal forma que 
sólo alcalde y teniente de aléa
le quedaron al frente del 
Ayuntamiento. 

Últimamente, sin embargo, 
las situación se había compli
cado aún más con la dimisión a 
finales del mes padado del al
calde, Paulino Vázquez, hasta 
el punto de que en un escrito 
del secretario del Ayunta
miento dirigido al gobernador 
civil y al presidente de la Di
putación se dice «que la situa
ción actual del Ayuntamiento 
se encuentra agravada muy es
pecialmente, ya que la Corpo
ración queda constituida de 
forma exclusiva por el señor 
teniente de alcalde, don Maria
no Marina Moro, lo que hace 
ineludible la total paralización 
de la vida pública administra
tiva de este municipio y que, 
por lo tanto, requiere la más 
urgente e inmediata normali
zación». En el escrito dirigido 
al Gobierno Civil se refiere, 
además, a anormalidades en el 
procedimiento seguido por la 
Corporación y suplica sea rea
lizada con la mayor urgencia 
una inspección general. 

LOS PLANES 
DE LA COMISIÓN 

Esta situación hizo que la 
formación de la comisión ges
tora fuese ineludiblemente ur-
fente. Ahora, una vez designa

os los miembros que habrán 
de formarla, elegidos entre los 
vecinos del pueblo que se pre-

Ya han sido 
designados los 
miembros de la 

comisión gestora 
que normalizará la 

vida del 
Ayuntamiento 

sentaron para ello, se está a la 
espera de su constitución for
mal, que tendrá lugar 
próximamente. 

De hecho, el lunes 20 los 
miembros de la comisión ges
tora, iunto con el teniente de 
alcalde, fueron citados por el 
secretario del Ayuntamiento 
para tener una primera toma 
de contacto y fijar, a ser posi
ble, la fecha de constitución 
oficial. 

En esa reunión, a la que no 
asistió Mariano Marina Moro, 
se ratificaron las líneas genera
les de actuación que habían fi
jado anteriormente los todavía 
candidatos a miembros de la 
comisión, esto es, empezar a 
hacer cosas de cara al futuro 
en una línea democrática y al 
mismo tiempo indagar y exigir 

las presuntas responsabilida
des que pueda haber habido en 
la actuación de la Corporación 
existente hasta ahora. 

En este sentido, lo primero 
que se ha anunciado que se va 
a hacer es encargar una audi
toría sobre la situación actual 
del Ayuntamiento. En otro or
den de cosas, la primera línea 
de actuación se ha fijado en la 
gestión transparente del futuro 
alcalde, celebrar plenos 
públicos, debatir las decisiones 
importantes, pasar acta de to
das las decisiones tomadas tan
to en pleno como en comi
sión, etc., cosa que hasta ahora 
no siempre se nacía. 

Se han e s t r u c t u r a d o 
básicamente las delegaciones 
de Hacienda, Urbanismo, Cul
tura, Servicios y Sanidad, con
sideradas como las más urgen
tes. Por su parte, el diputado 
provincial Félix Sánchez Acal, 
teniente de alcalde del Ayun
tamiento de Arganda, ha man
tenido contactos con los res
ponsables de los departamen
tos de Agricultura y Ganadería 
y de Forestal y Medio Ambien
te de la Diputación para solici-
tar su colaboración, y 
próximamente mantendrá 
conversaciones con los de otros 
departamentos con el mismo 
fin. De momento, José Gómez 
de Parada y Jacinto Redondo, 
arquitecto e ingeniero de cami
nos municipales de Arganda, 
han ofrecido sus servicios gra
tuitos para realizar los trabajos 
municipales que sean necesa
rios en Talamanca. 

San Sebastián: El Taller 
de Cine prolonga 

sus actividades 

CINE CLUB 
UNIVERSIDAD 

POPULAR 
El interés que por el cine 
mantiene la Universidad 

Popular de San Sebastián de los 
Reyes ha llevado a la creación 
de un cine-club. El cine-club 

Universidad Popular ha nacido 
como prolongación de las 

actividades llevadas a cabo por 
el Taller de Cine de la 

Universidad Popular y con la 
idea de plantear una alternativa 

a la mediocridad de las 
proyecciones habituales en los 

cines comerciales de San 
Sebastián. 

Partiendo de la base de que 
en San Sebastián se proyecta 
normalmente un cine bastante 
mediocre, se ha pretendido 
ofrecer al público de la locali
dad un cine que, por lo menos, 
supere la mediocridad habi
tual. Y, por supuesto, que la 
gente se divierta y que al mis
mo tiempo pueda conocer, 
aunque sea sucintamente, 
técnicas, historia y tendencias 
cinematográficas. 

Aunque estaba legalizado 
desde el mes de octubre del 
año pasado, no ha empezado a 
funcionar hasta el 14 de marzo. 
El notivo del retraso, según sus 
responsables, ha sido el espe
rar a que los alumnos del Ta
ller de Cine estuviesen lo sufi
cientemente preparados como 
para hacerse cargo del cine-
club, dado que éste no se limi
taría a la exposición de las 
películas, sino a. propiciar el 
debate y el interés por lo cine
matográfico entre la población 
de San Sebastián. 

EL COLOQUIO COMO 
NORMA 

Sus actividades se han ini
ciado con la proyección en el 
Aula de Cultura del Ayunta
miento de tres películas, gra
tuitas, y cjue han servido de 
presentación. Después, y ya 
prepiamente dentro de lo que 
serán sus actividades norma
les, se ha programado un ciclo 
de cine americano que termi
nará el 3 de mayo, proyec
tándose cuatro películas cada 
mes, limitada ya la entrada a 
los socios del cine-club, que ha
brán de pagar cien pesetas al 
mes. Después de cada proyec
ción se abre un coloquio total
mente abierto y que estará 
coordinado por los alumnos del 
Taller de Cine de la Universi
dad Popular. 

Sin embargo, las actividades 
del cine-club no se limitarán al 
público adulto, sino que a par
tir del mes de mayo, si cuajan 
los proyectos existentes, se 
proyectarán películas infanti
les los domingos por la por la 
mañana. Y en verano se inten
tará proyectar las películas al 
aire libre. 
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COLEGIO OFICIAL DE SECRETARIOS, INTERVENTORES 
Y DEPOSITARIOS DE ADMINISTRACIÓN LOCAL 

DE LA PROVINCIA DE MADRID 

HOMENAJE 
«El Colegio Oficial de Secretarios, Interventores y Depositarios de Administración Local de la 

provincia de Madrid va a celebrar el día 27 del corriente mes de abril una comida-homenaje a don 
Juan Pedro Parera Camos, jefe que fue del servicio de Inspección y Asesoramiento de las 
Corporaciones Locales de la provincia de Madrid. Pudiendo asistir al mismo todas las personas que 
quieran sumarse a dicho acto. 

La comida tendrá lugar en el restaurante Biarritz, calle Almansa, 66, de Madrid, a las 14,30 de la 
tarde. 

La asistencia al acto deberá comunicarse al Colegio Oficial de Secretarios Interventores y 
Depositarios de Administración Local, sito en la calle Marqués Vdo. de Pontejos, 1, primero, de 
Madrid, o bien telefónicamente llamando al número 2323529. 

Madrid. 10 de abril de 1981. 
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